



## Pro O'Higgins y Corfo Llevaron a cabo encuentro internacional sobre los desafíos de la industria minera

El evento convocó a cerca de 150 asistentes del área de la minería: proveedores, empresas, académicos y pymes del sector fueron parte del ciclo Viraliza.



La comuna de Machali fue escenario del último encuentro internacional del programa Impulsa O'Higgins Fortalece, ejecutado por Corporación Pro O'Higgins y apoyado por Corfo, a través del Comité de Desarrollo Productivo Regional, que en esta ocasión se centró en el tema "Minería de bajo impacto: oportunidades para proveedores sostenibles", reuniendo a cerca de 150 personas. La actividad contó con el patrocinio de APRIMIN y el apoyo de más de quince instituciones regionales y nacionales.

El encuentro fue un espacio de diálogo y reflexión sobre los desafíos de la industria minera y las oportunidades que abre su transformación hacia una actividad más sostenible.

Braulio Guzmán, gerente general de Corporación Pro O'Higgins, destacó: "Estamos muy satisfechos de la manera en la que estamos concluyendo esta serie de eventos para viralizar las diferentes opciones, oportunidades y desafíos que tienen los más relevantes sectores productivos de la región de O'Higgins. La minería de bajo impacto nos muestra cómo el desarrollo de la actividad minera y su necesidad de ser más sostenible le ofrece una gran variedad de oportunidades a proveedores y emprendedores innovadores".

Oscar Ávila, director regional de Corfo O'Higgins, señaló que "el

Comité de Desarrollo Productivo Regional de O'Higgins, ha sido una instancia clave para fortalecer la descentralización, dinamizar la economía y reducir brechas territoriales. En ese contexto, es que se pudo realizar este evento internacional de minería, comprometidos con los ejes de desarrollo productivo de la región. Hicimos con Pro O'Higgins eventos internacionales sobre turismo e industria creativa, agricultura inteligente y cerramos este ciclo con la posibilidad de activar nuestros ecosistemas con el tema de la minería y particularmente con los proveedores de este sector, sólo el 3% de los proveedores de la minería del país son de la región de O'Higgins, tenemos una brecha importante donde podemos crecer."

### VINCULACIÓN DE PROVEEDORES SOSTENIBLES DE LA MINERÍA

Por su parte, Jorge Bravo, gerente de estudios y proyectos de Aprimin, relevó la importancia del rol de los proveedores: "Hay muchos puntos que nos conectan con este evento. Aprimin, un gremio que reúne a empresas proveedoras de la minería puede aportar al desarrollo más sostenible en la industria. Tenemos un comité compuesto por gerentes de sostenibilidad de nuestras empresas socias y hemos realizado actividades de vinculación y promoción de buenas prácticas, entendiendo que la sostenibilidad es

una prioridad de los proveedores de la minería". Entre los expositores invitados estaba Víctor Pérez, académico de la Universidad Adolfo Ibáñez, quien habló de los desafíos del sector de la minería en la región. "Compartí con la audiencia el trabajo realizado en la Mesa de Minería Regional, coordinada por el Gobierno Regional, Corfo, la UOH, la Universidad Adolfo Ibáñez, proveedores de O'Higgins, Inacap y Pro O'Higgins; un ecosistema bastante útil en términos de potenciar una oferta tecnológica desde la región hacia el mundo. Abordamos desafíos en minería subterránea, valorización de relaves y minería de precisión, con la idea de generar conocimiento y exportación de valor". Para Stephanic

Söffge Güemes, jefa de Administración en CMF Ecomet: "Es sumamente relevante generar instancias como esta donde podemos compartir innovación, sostenibilidad y colaboración. Nosotros somos parte de la economía circular, conformamos una instalación intermedia segregando bien los residuos y preparándolos de forma correcta para que sean derivados a las disposiciones finales". Este encuentro se llevó a cabo gracias al apoyo de Codelco División El Teniente, MUNDO, Copeval, Olivos Riego, Hortierece, INIA Rayen-

tué, Viñas de Colchagua, FIA, Kinsa Partner, Simón de Cirene, Centros de Desarrollo de Negocios de Rancagua, San Fernando y Santa Cruz, Wedo Cowork, En Modo Emprendedor, IncubateUfro y las municipalidades de Pichilemu y Navidad. Con esta actividad se cerró el ciclo de encuentros internacionales del programa Impulsa O'Higgins Fortalece, consolidando un espacio de vinculación que abre oportunidades a proveedores, emprendedores y pymes de la región en sectores estratégicos para su desarrollo económico y sostenible.

